

今日で2学期が終了します。

ご支援・ご協力ありがとうございました。

■ 矢巾中学校創立60周年

今年度、矢巾中学校は、創立60周年という記念すべき節目の年を迎えました。

昭和34年4月1日、徳田・煙山・不動の3中学校が統合され「矢巾村立矢巾中学校」が誕生しました。新校舎完成までの間は、旧中学校の校舎を使用し授業・行事を行い、卒業式はそれぞれの校舎で行いました。そして、新校舎第1期工事完了の後、昭和35年6月4日に開校式が行われ、3年生だけの移転、新校舎で統合矢巾中学校の授業が開始されました。翌昭和36年2月6日校舎完成、983人全員が一つの校舎に移り授業開始しました。その後の、校章・校歌の制定、校舎・校庭の整備、桜の植樹等と当時の矢巾中学校の「礎を築いた」多くの関係の皆様、そして先輩卒業生の皆様に深く感謝いたします。

開校から38年後の平成8年、生徒数増加により矢巾北中学校が分離・開校しました。また、平成23年12月に、現在の地に新校舎が完成し移転しました。現在の生徒数は352名、本校の卒業生は13,924名を数え、各方面で活躍されています。

校歌の一節にある「友愛花と咲く」「真理の泉湧く」「知徳の鏡澄む」ところ矢巾中学、その矢巾中学校の歴史と伝統が、生徒達の矜持・誇りとしてこれからも続いていくことを期待しています。

創立60周年を機に、地域の皆様・同窓会の皆様のご支援を賜りながら、PTAと職員、そして生徒とともに、新たな歴史と伝統の発展のために誠心誠意努めて参りたいと思います。これからも矢巾中学校へのご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

今年度実施した60周年事業の取り組み

- 10月 6日 「60年の歩み」を文化祭でスライド上映
- 10月15日 人文字ドローン撮影
- 11月22日 記念植樹・式典・感謝状贈呈式
- 12月12日 記念講演会



校報

矢巾中

世界に響け 矢巾魂

第10号 文責 侘美 庸

■ 金賞！地区アンコン

12月15日(土)、都南文化会館で「平成30年度アンサンブルコンテスト盛岡地区大会」が開催され、本校から出場したフルート3重奏、クラリネット5重奏が金賞を受賞しました。

1月19日(土)に奥州市文化会館で開催される県大会に出場します。さらに美しい演奏を期待します。

■ 冬休みに向けて

3年生の皆さんは、中学校生活も残すところ3ヵ月になります。そして、それぞれの希望への扉を開けるまで後少しです。まだ時間はあります。受検までの時間、努力を尽くしましょう。目標を達成するには、やるべきことをやるだけです。

1・2年生は、力を伸ばしたり、取り戻す絶好のチャンスです。休み中4～5時間は家庭学習ができます。それから、部活動を通し、体を鍛えることで精神や心も強くしましょう(文化部も)。とても大切です。

■ 始業式 1月15日(火)

全員元気で3学期を迎えましょう。

よいお年を、お迎えください。